

BÜRGERBEFRAGUNG STADT DINGELSTÄDT



Im Rahmen der Erarbeitung des **INTEGRIERTEN STADT-ENTWICKLUNGSKONZEPTES (ISEK)** hat die Stadt Dingelstädt das Unternehmen ProjektStadt/WOHNSTADT beauftragt, eine grundlegende **BÜRGERBEFRAGUNG** durchzuführen.

Die Ergebnisse sind wichtige Bestandteile für die Bearbeitung des Stadtentwicklungskonzeptes und die Bestimmung von Entwicklungsleitlinien. Die Fragebögen werden über das Amtsblatt verteilt oder können digital auf der Internetseite über den nebenstehenden QR-Code



Zusätzlich werden alle Ortschaften durch die Mitarbeiter der ProjektStadt/WOHNSTADT umfangreich unter die Lupe genommen.

Leerstehende Häuser und Baulücken, der Sanierungsstand aller Gebäude im historischen Ortskern, Straßenzustände aber auch die naturräumliche Umgebung werden betrachtet.

Natürlich stehen die Mitarbeiter des Büros jedem interessierten Bürger für Anregungen und Fragen zur Verfügung. Sie sind an ihren Namensschildern zu erkennen.